

6 / 11 大漁!! 立て干し網 賑わう河原津海岸

約8千人が参加し、恒例の「立て干し網」が河原津海岸で盛大に行われました。当日は、昨年と同様ハマチやタイ、アジなど約2万匹とアサリ約2tを放流。友達同士で魚を捕るために絶妙のチームワークを見せるグループや、家族連れで小さな子どもと一緒にアサリを掘りながら喜び合う微笑ましい姿など、一日中たくさんの笑顔と大きな歓声につつまれた河原津海岸でした。



アサリもタイも捕れたヨ!



スーパーキャッチ



大漁!!



外道?本命? 天然のスズキやカレイも捕れました



Camera まちのわだい Spot



ヨイ・ドン
網に向かって全力疾走



山の上から見ると
こんな風景です



はまち
ゲット!

5 / 27 丹原総合公園で熱戦 (グラウンド・ゴルフ)



市内の13クラブから総勢203人が丹原総合公園に集まり、グラウンド・ゴルフの大会が開催されました。整備の行き届いたグラウンドでは、一打一打に一喜一憂しながら大熱戦が展開され、競技が終わるとお互いの健闘を讃え合い親睦を深めていました。

5 / 21 きざえもん祭り



西条市北条の大気味神社境内で第11回きざえもん祭りが開催されました。会場では、太鼓、手品、こま回し、きざえもん踊りなどユニークな催しが次々と行われ、訪れた人たちも一緒に楽しいひと時を過ごしていました。